



*Honorable Concejo Deliberante
de la Ciudad de Posadas*

ORDENANZA XVIII - N° 313

ANEXO I

La elección del nombre "Héroes" para la plaza ubicada en la intersección de las calles 81 y 210 de la ciudad de Posadas, surge como un reconocimiento profundo y significativo al espíritu comunitario que caracteriza al barrio San Isidro, sector 3. Este nombre no es simplemente una etiqueta; es un símbolo que encapsula la esencia de la comunidad, su historia y su lucha por la mejora continua de su entorno.

El proceso de designación del nombre se llevó a cabo en una asamblea convocada por la Comisión Vecinal, donde los vecinos tuvieron la oportunidad de expresar su voz y su voto. Este acto de participación fue fundamental, ya que permitió que la comunidad se uniera en torno a una decisión que representa su identidad.

La votación, que resultó en un apoyo unánime al nombre "Héroes", refleja la cohesión y el sentido de pertenencia que los residentes sienten hacia su barrio. Este consenso no solo valida la elección del nombre, sino que también fortalece los lazos entre los vecinos, quienes se sienten parte de un mismo esfuerzo y propósito.

La historia detrás de la elección del nombre "Héroes" es rica y emotiva. A lo largo de los años, el barrio ha enfrentado diversas adversidades, desde desafíos socioeconómicos hasta problemas de infraestructura. Sin embargo, en lugar de rendirse ante estas dificultades, los vecinos han demostrado una tenacidad admirable, trabajando juntos para transformar su entorno. Este esfuerzo colectivo ha permitido que se convierta en un lugar de esperanza y solidaridad, donde la colaboración y el apoyo mutuo son pilares fundamentales. Al designar el espacio verde como "Héroes", la comunidad rinde homenaje a todos aquellos que, con su dedicación y esfuerzo, han contribuido a mejorar la calidad de vida de sus vecinos.

La plaza ha sido testigo de actividades comunitarias, desde encuentros familiares hasta eventos deportivos, que han fomentado la interacción y el fortalecimiento de la comunidad.

Este espacio ha permitido que, compartan experiencias y construyan relaciones basadas en la confianza y el respeto.

"Héroes" simboliza la capacidad de la comunidad para superar obstáculos, donde muchas veces se siente que los problemas son insuperables, el barrio San Isidro ha demostrado que,



*Honorable Concejo Deliberante
de la Ciudad de Posadas*

a través del trabajo en equipo y la solidaridad, es posible enfrentar cualquier desafío. Este nombre se convierte en un recordatorio constante de que la unión hace la fuerza y que, cuando se trabaja juntos, se pueden lograr grandes cosas.

La designación de la plaza como "Héroes" también resalta el valor de la colaboración y el compromiso comunitario, el barrio San Isidro es un ejemplo de cómo la participación activa y el compromiso pueden transformar un lugar. Este nombre no solo representa el esfuerzo conjunto de los vecinos por mejorar su entorno, sino que también inspira a las futuras generaciones a seguir trabajando por el bienestar de su comunidad.

"Héroes" no solo servirá como un símbolo de identidad y orgullo, sino que también actuará como un faro de esperanza y motivación para todos los que habitan en esta comunidad. Al elegir "Héroes", los vecinos han decidido celebrar su historia, su lucha y su compromiso por construir un futuro mejor.